

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬が近づいてきました。今年もま た残すところ 1 ヶ月となりました。

コロナウィルスは、このところまた増加傾向にあり、年末年始のころにピークを迎えるといわれています。また、併せてインフルエンザの流行も懸念されています。園では、常時換気を行っていますが、こまめな手洗い・湿度の調整の励行も継続していきます。ご家庭でもご協力をお願いします。保護者の皆さまには、今年もいろいろとご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

●保育目標

- ・友だちや保育者との関わりを楽しみながら、体を動かして遊ぶ
- ・換気や湿度に注意して健康に過ごせるようにする

6日(火) おもちつき

12日(月) 身体測定

14日(水) お誕生日会

21日(水) クリスマス会(りす・ぱんだ・ぞう組)

*ひよこ・あひる・うさぎ組は各

『屋でします

23日(金) 避難訓練

29日(木)~1月3日(火) 休園

*一号認定児は、12月28日(水)~1月4日(水)が冬期休みと

体育指導

音楽指導

1・8・15・22日(木)

7日(水)・20日(火)

*朝は、1号認定のお子さんは9:30まで、その他のお子さんは9:20までに登園して下さい。遅刻や欠席の連絡は9:20までにお願いします。また欠席の連絡は、8:30以降でお願いします。無断欠席の場合は、園より連絡を入れます。連絡がつかない場合は、職場や緊急連絡先に確認を取ることもあります。

*出入口は必ずその都度閉めてください。また上についている回転錠も忘れず、、、にお願いします。

凧作りについてのお願い

伝承遊びの一つで、子どもたちも大好きな凧揚げを今年も楽しみたいと思います。 りす・ぱんだ・ぞう組は自分で凧作りをしますので。早めにトイレットペーパー の芯・たこ糸のご用意をお願いします。詳細はまた後日お知らせします。

*おもちつきについて

大過なく一年を過ごせたことに感謝し、来る年も幸せな年でありますようにと願っておもちつきをします。コロナウィルス等の感染症対策と、お餅は誤嚥のリスクが高いことから食べることはしませんが、昔ながらのうすときねを使ったお餅つきを見る機会を大切にしたいと思っています。

また、お正月飾りの餅花づくりをみんなで作って楽しみたいと思います。年長さんは餅つき体験もしますよ!

